## 高木小だより|

御船町立高木小学校 令和5年6月21日(水) 文責:校長 荒牧和子

## ★雨の日には本を読もう

梅雨に入り、図書室の利用が増える。うれるいことです。図書を 員さんが、昼の放送で新して、 量なんが、昼の放送で新して、 本の紹介をしてくれたことで、お目 当ての新しい本を求めて、 基本のに なるとたくさんの人が図書室を訪人いるようになりました。今の一番人いは「お化け図鑑シリーズ」です。いつもそばに本を置き、すき間時間にもたくさん読んでいきましょう。





## ★水泳の学習始まりました

6月I日にプール掃除を終え、次の週から水泳の学習が始まりました。泳ぎが得意な子供も そうでない子供も、プールは大好き。 | 年生のプール開きでは6年生が全面的に協力しました。まだまだ6年生から離れられない | 年生もいましたが、少しずつ水に慣れ、短いプールでの学 習期間を楽しむとともに、自分の命を守る力も身に付けていってほしいと思います。







## ★初めての児童集会

6月 | 9日(月)朝の活動で、初めての児童集会が行われました。内容は、「児童会からのお知らせ」「英語の歌」そして「6年生の発表」です。児童会からでは、7月から始まる「縦割り班活動」について、昨年度の活動の様子を見せながら話をしました。英語の歌は、全員で「Hello」ソングを歌いました。英語の授業で何度も歌っているので、「年生も含めてみんなノリノリで楽しく歌いました。6年生の発表は、「My treasure(わたしの宝物)」。雅輝さん、光沙さん、朋祈さん、健太郎さん、優月さんの5人が、自分が大切にしている宝物について英語で発表しました。そして、もっと知りたいことについて会場から質問を受けました。これからも、英語の授業で学習したことを使って、どんどん発信していってほしいと思います。次は9月。5年生の発表です、楽しみです。 いと思います。次は9月。5年生の発表です。楽しみです。







 $\star\star$ 授業参観•学級懇談会 お待ちしてます(^^)/ \*\*

6月30日(金)14:15~授業参観 15:15~学級懇談会